

perruches à longue queue, mais composée de pennes égales et coupées à-peu-près carrément.

PERRUCHES DE L'ANCIEN CONTINENT.

PERRUCHES à queue longue et également étagée.

Nous séparerons en deux familles les perruches à longue queue : la première sera composée de celles qui ont la queue également étagée, et la seconde de celles qui l'ont inégale ou plutôt inégalement étagée, c'est-à-dire qui ont les deux pennes du milieu de la queue beaucoup plus longues que les autres pennes, et qui paroissent en même temps séparées l'une de l'autre. Toutes ces perruches sont plus grosses que les perruches à queue courte, dont nous donnerons ci-après la description ; et cette longue queue les distingue aussi de tous les perroquets à queue courte.